
证券代码：002449                        证券简称：国星光电 

 

佛山市国星光电股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：20140508 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

1、摩根士丹利华鑫基金     刘玉江 

2、华润元大基金           张磊 

3、金元证券               李晓宇 

4、招商证券               鄢凡、黄瑜 

5、北京盛世景投资         付曙光 

6、华泰证券               周华仙 

7、齐鲁证券               韩甲 

时间 2014年 5 月 8 日 

地点 公司 208会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书刘迪 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、今年公司情况怎样？ 

刘迪答：公司目前订单情况比较饱满，2014 年上半年

公司已制定实施扩产计划，预计年中产能将达到



1400kk/月。 

2、公司主要业务是哪些？ 

刘迪答：公司主业为 LED 封装，按照产品分类主要

有四大类，分别为组件类产品、显示屏用器件产品、

白光器件产品及照明应用产品。 

3、国星半导体未来规划怎样？ 

刘迪答：国星半导体的一期 20 台 MOCVD 设备于 2013

年下半年陆续开始投入生产，预计年中将有 18 台投

入生产，剩余 2 台供研发使用。公司非公开发行拟投

资项目为国星半导体二期，计划再增加 20 台 MOCVD 

设备。 

4、公司总体发展战略是什么？ 

刘迪答：公司的发展战略为“立足封装，做强做大，

适时延伸产业链，实现垂直一体化”。在上游，公司

的控股子公司国星半导体主要开展芯片的研发、生产

及销售；在下游照明领域，公司主要是以自有品牌、

自建渠道的方式开拓市场，建立自己的销售渠道，目

前在全国已经有经销商近 1000 家。维护好现有的经

销商，为经销商提供质优价廉的好产品，是公司照明

事业部 2014年的重要目标。 

5、毛利率情况怎样？ 

刘迪答：近年来公司产品的毛利率水平始终比较稳



定，综合毛利率一直都保持在 25%左右。 

6、公司出口情况怎样？主要出口国家是？ 

刘迪答：2014 年公司产品出口情况保持稳定，出口产

品主要为家用、商用照明产品。公司的照明产品一直

使用自有品牌，主要出口到欧美等国家。 

7、公司的渠道建设情况如何？ 

刘迪答：目前公司在全国各地共建立了 13 个运营中

心，经销商数量达到 1000 多家。2014 年公司照明事

业部希望在稳步开发新的经销商的基础上，尽力维护

服务好现有经销商。 

8、互联网的渠道怎样？ 

刘迪答：对于互联网渠道，目前考虑到全国各地经销

商的情况，暂时没有开展。 

9、有数据显示，2013 年 LED 上游芯片行业市场规模

产值 84 亿元，同比增长 17%，主要原因是什么？ 

刘迪答：受益于下游 LED 照明应用需求增长的拉动，

整个 LED 行业的各个领域都显现了比较好的增长状

况。 

附件清单（如有） 无 

日期 2014 年 5 月 8 日 

 


